

OFICINAS: MORA, 3
TELEFONOS:
REDACCION, 1973
ADMINISTRACION, 2855

DIARIO CATÓLICO

Comentarios

La azucena de Asís

Como las albahacas de agosto, despidiendo ese perfume suave y de frescura que templea en la penumbra de las casas el ardor quemante de la canícula, surge hoy la conmemoración biográfica de Santa Clara.

Confieso que siento por ella un cariño peculiar, uno de esos cariños que brotan incidentalmente, en dulce familiaridad, sin pensar y sin querer; pero que fragran luego al repercutir en el alma remembranzas gráficas e intensamente emotivas. Porque en mis años mozos fue la argentina voz del cimbaillo de un convento de monjas clarisas la que sonando con inquietud vocinglera y con penetrante rumor en lo alto de su airosa torre, despertaba mi fatigada mente mientras descabezaba los enfadosos preteritos y supinos latinos o revoloteaba impacientemente el meollo de un argumento filosófico o teológico. Y más tarde fue justamente el convento de San Damián de Asís, tan diminuto, tan austero, tan pobrista, que me hizo entender a qué sublime heroísmo han sabido llegar a ellas que se desposaron con Madama "Povertá".

No sé, amable lector — lectora sobre todo — si has leído jamás la vida de Santa Clara. Pero a fe que es soberanamente aleccionador aquel su gesto definitivo con que dió de mano a una vida de promesas según el espíritu del mundo para abrazarse con otra en que toda era crucifixión de sí misma, de su belleza, de su posición social, a fin de así alcanzar más seguramente el premio de los combates castos.

Fué un domingo de Ramos. Vestida de su más vistoso traje, presentéose aquel día en la iglesia para asistir con su madre y hermanas a la bendición de las palmas. Habitadas las gentes a ver a la hija de los Condes de Sasso-Rosso con modesto continente y sencillo arreo, sorprendiéronse realmente viéndola tan engalanada y magníficamente hermosa. Y cuéntase que en llegando la hora de la distribución de los ramos benditos, mientras las otras damas y doncellas se acercaban al obispo para recibir de manos de éste el suyo, Clara Sciffi se quedó inmóvil en su sitio. La idea del paso que iba a dar la tenía como paralizada. La imagen de su padre airado, el dolor resignado de su madre, el llanto de sus hermanas, todos esos lazos dulces y fuertes que prenden impalpablemente en nuestra alma, le desgarraban el corazón, "y porque esa mujer — dice uno de sus biógrafos, — lloró entonces en la intimidad de su alma aquellas lágrimas que derrama la recién casada al apartarse del padre y de la madre". Visto lo cual, el obispo Guido, que tal vez lo sabía ya todo, tuvo compasión de la niña, y tomando una palma, se la llevó adonde ella estaba.

Y al llegar la noche, llevó a cabo decididamente su designio. Embozada en un negro manto con que cubriase las mismas galas de la mañana, abandonó sigilosamente su casa y fuése a la Porciúncula, y allí ante Francisco de Asís despojóse de sus vestidos de seda y dejóse tonar para vestir luego una grosera túnica de lana y un burdo velo.

Cierto que no nos pide a todos Dios igual sacrificio; mas ¿por qué no despidir un tantico del suave olor de santidad de Clara de Asís?

Campamento del Frente de Juventudes. De todas las regiones se unen las flechas entonando un himno de unidad.

Las oposiciones para ingreso en el Magisterio. Ayer comenzaron los ejercicios en el Instituto "Ramón Lull" comenzaron ayer los ejercicios de oposición para ingreso en el Magisterio.

El Tribunal quedó constituido en la siguiente forma: don Agustín Casanova, Profesor del Instituto; don Pedro Amorós, Profesor de Religión; doña Elvira Tovar, Profesora de la Escuela Normal; doña María Tur, Inspectora de Primera Enseñanza; y don Francisco Fiol, Maestro Nacional y Jefe Provincial del S. E. M.

Actuaron 59 Maestras y 137 Maestros. Realizaron el primer ejercicio escrito en dos partes: Religión y Doctrina del Movimiento. Los temas, sacados a suerte, desarrollados por los opositores fueron "Oración" y "Dictadura del General Primo de Rivera". El segundo ejercicio se realizará cuando haya sido calificado el primero por ser los ejercicios eliminatorios.

El Caudillo oró ayer ante el sepulcro del Apóstol Santiago

El pueblo compostelano tributó al Jefe del Estado cariñoso recibimiento

Santiago de Compostela. — S. E. el Jefe del Estado, ha llegado a esta ciudad, acompañado de su esposa, los jefes de sus Casas Militar y Civil y séquito.

El Caudillo se dirigió a la Plaza de la Platería, donde se había establecido numeroso público que le tributó un cariñoso recibimiento.

El Generalísimo fué cumplimentado por el Alcalde accidental, Corporación Municipal, otras representaciones y autoridades locales.

El Caudillo entró después en la Catedral por la puerta de la Platería, donde le cumplimentaron igualmente el Sr. Arzobispo y cabildo capitular.

S. E. se dirigió al altar mayor del Apóstol, donde oró unos momentos ante la imagen de Santiago. Luego descendió a la cripta donde se veneran las cenizas del Apóstol, ante las que oró también algunos instantes.

S. E. el Jefe del Estado abandonó la Catedral, a las acordes del Himno nacional, interpretado al órgano.

NOTICIARIO NACIONAL

El Ministro de Industria visitó las factorías de Bilbao

Bilbao. — El Ministro de Industria y Comercio ha continuado hoy su visita a las factorías, acompañado de las autoridades de Vizcaya y a primera hora de la tarde regresó a Bilbao.

El Ministro de Justicia marchará en la tarde de hoy a Madrid y es posible que también lo haga el Ministro de Industria y Comercio.

Tercer aniversario del fusilamiento de 74 falangistas. Barcelona. — Hoy se cumple el tercer aniversario del fusilamiento de 74 falangistas condenados a muerte por los tribunales rojos, entre los que figuraban varias mujeres, y algunos jóvenes afiliados, menores de edad.

Todos estos mártires fueron inmolados al amanecer en los fosos de Santa Elena. Los caídos murieron cantando el Cara al Sol y con el grito de Franco, Franco, Franco, ¡Arriba España! en los labios.

En sufragio de sus almas se han celebrado, organizados por la Hermandad de ex Cautivos, funerales en la parroquia de Montesión, a los que han asistido representantes de las autoridades y jerarquías de Falange Española Tradicionalista y de las J.O.N.S., familiares de los mártires y numerosos fieles.

En los fosos de Santa Elena, durante la mañana se han depositado ramos de flores al pie del altar simbólico, depositando el Presidente de la Diputación dos coronas, una en nombre propio y otra en el del pueblo de Vichy.

El precio de los substitutos de jabón. Madrid. — El precio de venta al público de los substitutos de jabón, en el comercio al detall, es el de 220 el kilogramo, como máximo autorizado, según nota facilitada por el Ministerio de Industria y Comercio, en evitación de abusos por parte de industriales desaprensivos.

Por los caídos del 10 de Agosto. Madrid. — Por los caídos del 10 de agosto se ha celebrado esta mañana en la iglesia de las Calatravas solemnes funerales, a los que asistieron los Ministros de la Gobernación y del Ejército, numerosos generales y representaciones del ejército y familiares de los caídos.

Sentencia cumplida. Burgos. — Esta mañana se ha cumplido la sentencia de muerte dictada contra Francisco Borja Giménez, por ataque a mano armada, cometido en las inmediaciones de Castañares.



Soldados italianos salen para el frente oriental.

Comunicados de guerra

EL ALEMÁN. Cuartel General del Führer. — El alto mando de las fuerzas armadas alemanas comunica lo siguiente:

"En Ucrania meridional la persecución del enemigo en retirada progresa en todas partes. En los demás sectores del frente oriental presiguen sistemáticamente las operaciones."

Formaciones de bombarderos alemanes alcanzaron durante la noche última gran cantidad de bombas explosivas e incendiarias, sobre las fábricas de armamento de Moscú, especialmente en el Noroeste y Norte de la ciudad.

En la lucha contra la Gran Bretaña, los ataques nocturnos estuvieron dirigidos contra las instalaciones portuarias de la costa oriental escocesa.

En la región del Canal de la Mancha, los aviones de caza y la artillería anti-aérea abatieron durante el día 10 aparatos británicos. Un buque de avanzada derribó por su parte otros 4, un patrullero 2 y un dragaminas 1 avión británicos.

En el Norte de África los aviones de bombardero en picado alemanes e italianos alcanzaron con bombas las instalaciones portuarias de Tobruk y pusieron fuera de combate algunas baterías anti-aéreas británicas.

Una fuerte formación de bombarderos alemanes atacó durante la noche del 10 al 11 de Agosto las instalaciones militares del Canal de Suez.

Aviones enemigos aislados procedentes del Nordeste intentaron volar sobre territorio del Reich, habiendo sido rechazados por el fuego de la artillería anti-aérea. Dos de los bombarderos atacantes fueron derribados."

EL ITALIANO. Roma. — El alto mando de las fuerzas armadas italianas comunica entre otras cosas lo siguiente:

"Aviones italianos han bombardeado las instalaciones portuarias de Marsa-Matruk. Los aviones alemanos bombardearon las bases aéreas de Egipto."

En la noche del 10 al 11 de agosto un avión británico atacó al buque-hospital "California" que estaba anclado en el puerto de Siracusa, alcanzándolo con un torpedo. El buque no fué a pique."

EL INGLÉS. Londres. — Comunicado de los Ministros del Aire y de la Seguridad Interior:

"Muy pocos aviones alemanes han volado sobre la costa oriental de la Gran Bretaña durante la pasada noche. Un aparato solo penetró en el interior de la Isla, no habiendo de lamentar víctimas ni daños, en un punto de Escocia donde fueron arrojadas bombas."

El Cairo. — Oficialmente se informa que "un aparato alemán de bombardeo ha realizado un aterrizaje forzoso en Borollos, a 80 kilómetros de Alejandría."

Este aparato formaba parte de las escuadrillas que realizaron el último bombardeo sobre el delta del Nilo.

Sus cuatro tripulantes han sido hechos prisioneros."

A LLUCH. Camino áspero, duro. Supimos ganar a Dios en la guerra. Con generosidad. Pronto al sacrificio. Ganémosle ahora en la paz.

ULTREYA! HACIA SANT-YAGO! HACIA DIOS!

A nuestros suscriptores. Por falta de corriente eléctrica, tuvimos que retrasar la tirada del número de ayer, por lo cual fueron muchos los pueblos que no lo recibieron.

Por la misma causa, no pudimos efectuar la corrección de erratas.

Suplicamos a nuestros suscriptores nos dispensen en estas deficiencias, ajenas a nuestra voluntad.

Del Gobierno Civil

Por tener que gestionar en Madrid algunos asuntos que afectan a la provincia, que no han podido ser resueltos en los pasados días, ha tenido que aplazar su regreso a la isla, el Gobernador Civil, Excmo. Sr. D. Luis Rodríguez Miguel.

Las medidas de los paquetes postales

Madrid. — Se han hecho públicas las siguientes disposiciones oficiales:

Gobernación. — Las dimensiones máximas de los paquetes postales para el servicio recíproco en el interior de la península y con Baleares, Canarias y Marruecos serán de 110 centímetros en su lado más largo y 60 centímetros en su ancho y alto, sin que el lado mayor de estos pueda exceder de 80 centímetros. En forma de rollo podrán tener hasta un metro de largo y su diámetro no excederá de 15 centímetros. "Mi Barquilla" de Felipe Alcántara y "Arre Moreu" de José Ventura. A todos entusiasmó la ejecución limpia y ajustada de todos los cantores.

INFORMACIÓN LOCAL

BENDICIÓN DE UN NUEVO LOCAL PARROQUIAL DE "A. C." EN SON RAPIÑA. — El domingo por la tarde, con la concurrencia de todos los vecinos del simpático caserío, tuvo lugar en Son Rapiña la solemne bendición de un nuevo local parroquial de Acción Católica.

Hizo la bendición el Cura-Económico de la Vileta, Rdo. Sr. D. Francisco Llinás. Un coro de aficionados de dicho caserío interpretó el himno de "A. C." que fué coreado con entusiasmo por el pueblo. El Sr. Vicario en sentidas palabras agradeció a los asistentes la cooperación y la asistencia e hizo votos para que este nuevo local sea la expresión de lo que debe ser en un futuro próximo la "A. C." de Son Rapiña. A continuación el entusiasta caballero de "A. C." don Guillermo Ferragut dió una sabrosa y elocuente charla. Después el coro cantó bajo la dirección de don Miguel Massot "Mi Barquilla" de Felipe Alcántara.

BOLBTIN RELIGIOSO: Mieres, 13. — S. Juan Berchmans, S. J. y Santa Concordia, v.g. Cuarenta Horas. Empiezan en Santa Catalina de Sena, en honor del feliz tránsito y gloriosa Asunción de María a los cielos. A las siete, exposición del Smo. y Misas rezadas. A las siete y media de la tarde, Rosario, ejercicio del Tránsito de la Santísima Virgen y reserva de S. D. M. Visita: A Nuestra Señora de los Remedios en Santa María Magdalena.

FUTBOL

Calendario del 2.º grupo de la 2.ª División

del Torneo Nacional de Liga. — El primer choque del «Constancia», con el «Zaragoza»

Han sido hechos públicos los calendarios — aprobados por la Federación Española de Fútbol — que han de regir el Campeonato Nacional de Liga.

He a continuación el del 2.º grupo de la 2.ª División, el que mayormente aquí interesa por figurar en él nuestro "Constancia".

PRIMERA VUELTA
23 de septiembre
Levante — Osasuna
Sabadell — Girona
Ferrovial — Alavés
Constancia — Zaragoza

5 de octubre
Osasuna — Constancia
Girona — Levante
Alavés — Sabadell
Zaragoza — Ferrovial

12 de octubre
Osasuna — Girona
Levante — Alavés
Sabadell — Zaragoza
Constancia — Ferrovial

19 de octubre
Girona — Constancia
Alavés — Osasuna
Zaragoza — Levante
Ferrovial — Sabadell

26 de octubre
Girona — Alavés
Osasuna — Zaragoza
Levante — Ferrovial
Constancia — Sabadell

2 de noviembre
Constancia — Alavés
Zaragoza — Girona
Ferrovial — Osasuna
Sabadell — Levante

9 de noviembre
Alavés — Zaragoza
Girona — Ferrovial
Osasuna — Sabadell
Levante — Constancia

SEGUNDA VUELTA
16 de noviembre
Osasuna — Levante
Girona — Sabadell
Alavés — Ferrovial
Zaragoza — Constancia

23 de noviembre
Constancia — Osasuna
Levante — Girona
Sabadell — Alavés
Ferrovial — Zaragoza

30 de noviembre
Girona — Osasuna
Alavés — Levante
Zaragoza — Sabadell
Ferrovial — Constancia

7 de diciembre
Constancia — Girona
Osasuna — Alavés
Levante — Zaragoza
Sabadell — Ferrovial

14 de diciembre
Alavés — Girona
Zaragoza — Osasuna
Ferrovial — Levante
Sabadell — Constancia

21 de diciembre
Alavés — Constancia
Girona — Zaragoza
Osasuna — Ferrovial
Levante — Sabadell

4 de enero
Zaragoza — Alavés
Ferrovial — Girona
Sabadell — Osasuna
Constancia — Levante

Natación

Canarias y Palma

FUERON BATIDAS DOS MARCAS DE ESPAÑA Y DOS DE BALEARES

Dos "marcas" de España y otras dos de Baleares fueron la nota destacada de la velada del domingo en el "Palma" entre los equipos representativos de Canarias y del "C. N. Palma". A cargo de García Garamendi y Carmen Guardia fueron las marcas batidas.

Bosch, en braza, estuvo magnífico, y Mesquida, en los 7x33, salvó al equipo mallorquín.

Los resultados técnicos fueron, en lo referente a la lucha de Canarias y C. N. Palma:

400 metros libres: Primero: Manrique 7 m. 12 s. 8/10; segundo: Fernández 7 m. 13 s. 2/10 (Canarias); tercero: Miranda (Canarias); cuarto: Cruz (Canarias); quinto: Forteza. Manrique batió el record de Baleares y en los 300 batió igualmente con el tiempo de 4 m. 13 s. 4/10.

3 x 100 estilos: Primero: Canarias (Waller, Diaz y Diaz) 3 m. 50 s. 1/10; segundo: Baleares (Bernal, Guardia, Guasch) 3 m. 57 s.

500 m. braza: Primero: Garamendi (Canarias) 8 m. 42 s. 4/10; segundo: Bosch (Palma) 8 m. 51 s. 3/10; tercero: Durich 9 m. 3 s. 8/10; cuarto: Carmen Guardia 9 m. 6 s. 4/10.

En esta prueba García Garamendi bate el record de España que tenía establecido Fonollá en 8 m. 47 s. 8/10.

Carmen Guardia lo batió igualmente y Bosch el de Baleares.

7 x 33. — Primero: Baleares (Manrique, Guasch, Bernal, Aragón, Forteza, Sancho, y Mesquida) 2 m. 15 s. 2/10.

Segundo: Canarias (Fernández, Ramón, Diaz, Miranda, Diaz, Weller, y Cruz) 2 m. 15 s. 8/10.

Esta carrera que en los últimos 33 metros la llevaba perdida el C.N. Palma-Mesquida en un gran esfuerzo consiguió ganarla por unas décimas.

El resultado fué empate a 2 pruebas.

Luchas

Llegada de federativos

En el correo de Barcelona llegaron el domingo procedentes de la ciudad condal el Doctor don Francisco Jiménez, Presidente de la Federación Nacional de Luchas, el Secretario General Sr. Ruiz Arias y el Secretario General de la Confederación Gimnástica de España Sr. Guerra. Los recién llegados fueron recibidos y atendidos por nuestro amigo don Guillermo Cánovas de Avila, Presidente Regional de las Federaciones de Luchas y Gimnasia.

Al objeto de asistir a los Campeonatos Nacionales de Lucha Greco-romana, salieron anoche

Cañellas y esposa doña Pabla Gralla d'Stein.

El Almirante-Jefe de la Base Naval. — Salió ayer para Barcelona en el vapor "Rey Jaime II" el Excmo. Sr. Almirante-Jefe de la Base Naval, señor Garcés de los Fayos.

Mejoría. — Se encuentra bastante mejorada de la dolencia sufrida, la distinguida señora doña Margarita Antich, viuda de Sampol. Lo celebramos.

Traslado. — Ha sido trasladado a prestar sus servicios en el Ministerio de Hacienda, habiendo cesado en su cargo en esta Delegación provincial el Abogado del Estado don José Vicente Franquiere.

De viaje. — En la motonave "J. J. Sister" salieron ayer para Ibiza el Coronel de Artillería don José Vicat, el Comandante de Infantería don Agustín Clar, don Rafael Morey Villalonga y don Luis Pascual Fortuny.

Anoche, en el vapor "Rey Jaime II" salieron para Barcelona el Director del "Fomento Agrícola de Mallorca", don Cristóbal Cuart Burguera, don José Costa Ferrer, don Guillermo Colom Cerdà, don Agustín Alomar, doña Teresa Arañó, don Jaime Tomás Oliver y don Luis Ferrer Obrador.

De Barcelona llegaron en avión doña María Juliá Puig, doña Josefa y doña Dolores Mollina Alvarez, don José María Puig Morell, don Juan Valls Rafael y don Antonio Vilar Orovia.

Esta mañana han salido para la península, en avión, doña Rosa Llobera Millastre, don Francisco Roig, don Raimundo Bout, doña Mercedes Chacón Silva y doña María Lasuen.

Ha regresado de su viaje a Madrid y poblaciones del Norte de España el funcionario de esta Delegación de Hacienda, don Gabriel Mestre Parets.

Procedente de Barcelona llegó a nuestra ciudad, en compañía de su esposa, el Abogado don Francisco Salazar, de la Vieja Guardia de la Falange.

Se encuentra en Mallorca, donde pasará breve temporada en Formentor, el Doctor don Mario Capella Valenti, acompañado de su distinguida esposa.

TAURINAS. — Sabemos que la empresa de nuestra Plaza de Toros lejos de descansar sobre los éxitos obtenidos, está preparando una corrida de toros de Miura. Para ella ya tiene contratados a nuestro paisano Jaime Pericás y a Pepe Bienvenida y está haciendo gestiones para que con ellos alterne un gran artista y afamado torero.

Dentro de breves días podremos dar detalles del gran acontecimiento taurino que se avecina.

COLEGIO DEL SAGRADO CORAZON

Una Comisión de antiguas alumnas del Colegio del Sagrado Corazón invita a sus compañeras a la fiesta que se celebrará en el Colegio el día 13, miércoles, a las cinco de la tarde, en honor de una de las Religiosas que celebra sus bodas de oro de Profesión.

HOMENAJE AL EJERCITO

Suscripción Pública para allegar fondos destinados a la adquisición de Banderas o Estandartes para las Unidades Militares cuya Plana Mayor tiene su residencia en esta ciudad. Suma anterior: 8.960 ptas.

D. Luis Moragues de Manzanos, 50; don Gerardo Martínez de Tejada, Jefe de Artillería de la Capitania General y personal de dicha lefatura, 15. Sociedad Asistencia Palmesana, 10. El Espicjo Mallorquín, 25. Ilmo. Sr. Delegado de Hacienda, 100; don Guillermo Homar, Primer Teniente de Alcalde, 25; Gas y Electricidad, 500; señora Vda. de don Francisco Soler, 10; Farmacia y Laboratorio Miró, 10; Colegio Provincial de Médicos de Baleares, 100; don Pedro Gomila Mulet, 10.

Suma, 4.850 ptas.

CONSERVATORIO OFICIAL DE MUSICA DE BALEARES

A partir del día 16 hasta el día 30 del corriente mes, ambos inclusive, queda abierta la matrícula para alumnos de enseñanza no oficial (libre).

En la Secretaría de este Centro se facilitarán todos los datos para inscripción de matrícula todos los días de 12 a 1.

Obrero! La asistencia médica de la Obra 18 de Julio será completa. Ella te resolverá tus necesidades sanitarias. Acude para ello a nuestras oficinas de la C. N. S. Avenida Alejandro Rosselló núm. 103-2.

Notas de sociedad

Operada. — Ha sido operada con un feliz resultado doña Soledad Serra, esposa de don Bernardo Escalas, del Comercio de esta ciudad.

Distinción. — Ayer, al mediodía, en el despacho del Almirante Jefe de la Base Naval, Excmo. señor Garcés de los Fayos hizo entrega de las insignias de la Cruz del Mérito Naval de tercera clase a don Gabriel Roca Garcías, Ingeniero Director de la Junta de Obras del Puerto, condecoración que fué otorgada recientemente por el Excmo. señor Ministro de Marina, como recompensa de los valiosos servicios prestados por el señor Roca a la Patria, desde la iniciación del glorioso Movimiento Nacional.

Nuestra enhorabuena al Ingeniero Director de las Obras del Puerto por tan honrosa distinción.

Nacimiento. — El hogar del Jefe de la Inspección de Trabajo de Baleares y Abogado, don Enrique Fiol Mencos y doña María Saiz Gralla, se ha visto aumentado con el nacimiento de un hermoso niño a quien se le impondrá el nombre de Juan María. Tanto la madre como el recién nacido, se encuentran en perfecto estado.

Felicitemos a sus padres y abuelos los Coroneles don Juan Fiol Conrado y don José Saiz para Barcelona el Sr. Cánovas de Avila, con los miembros de la Nacional llegados ayer.

Programa de las fiestas cívico-religiosas que se celebrarán los días 14, 15, 16 y 17 del corriente.

Día 14. — A las 20, pasacalles por la típica gaita y tamboriles; a las 22, selecto concierto por la banda municipal de Sineu en la Plaza de España; a las 24, en la Plaza del General Franco hermoso castillo de fuegos artificiales.

Día 15. — A las 7, pasacalles por la Banda Municipal; a las 10, Oficio mayor con sermón; asistirá las Autoridades y Jerarcas del Movimiento; a las doce, en el predio de "Defla", propiedad del Excmo. Sr. Conde de España, grandes carreras de caballos, potros, caballos navarros, mulos y asnos; también habrá carreras con premios variados (joyas) para hombres, jóvenes y niños; a las 18, grandioso partido de fútbol en el Campo de deportes del Frente de Juventudes entre los equipos C. D. Nacional de Inca y S. D. Sineuense, en que se disputará una hermosa copa regalada por el Ayuntamiento; a las 20, concierto en la Plaza de España por la Banda Municipal; a las 22, verbena en la Plaza del General Franco.

Día 16. — A las 7, pasacalles; a las 10, Oficio con sermón en honor a S. Roque; a las 12, carreras como el día anterior; a las 18, carreras de cintas, para señoritas, artísticamente bordadas; carreras de resistencia a pie para corredores de la localidad y carreras de resistencia a pie para corredores de la localidad y carreras de resistencia en bicicleta para corredores de la localidad; a las 20, concierto en la Plaza de España por la Banda Municipal; a las 22, gran exhibición de bailes típicos en la Plaza de España por la artística agrupación Folclórica de Selva.

Día 17. — Grandes carreras de resistencia a pie a las 18 horas para corredores regionales; seguidamente carreras de resistencia en bicicleta para corredores de la isla, con grandes premios en metálico; a las 20, concierto por la Banda Municipal; a las 22, Verberna.

La Comisión

Se anuncia en Londres que los alemanes se proponen aislar Odessa

En los sectores del Lago Peipus y de Ucrania han sido destruidos 194 cañones, 525 camiones y 77 aviones soviéticos

Berlin. — Importantes formaciones de la aviación alemana han intervenido con gran éxito en los combates terrestres que se están desarrollando en el frente oriental.

En la región situada entre el lago Peipus y la bahía de Narva han sido destruidos por los aviones alemanes 100 carros blindados y 225 camiones soviéticos.

También han sido puestos fuera de combate 25 cañones y han descarrilado varios trenes a consecuencia de los efectos de las bombas lanzadas por los aparatos germanos.

Numerosas locomotoras han sido asimismo inutilizadas. Han sido a su vez derribados en estas operaciones 54 aviones soviéticos; sólo 4 aparatos alemanes se han perdido.

A consecuencia de las graves pérdidas sufridas por la aviación roja, se hace muy difícil a los bolcheviques poner en acción sus aviones.

Unidades rojas diezmatas. Berlin. — Al noroeste de Odessa los rusos han sufrido una derrota.

En este sector los soviets intentaron tomarse descanso y organizar sus unidades y para hacerlo con mayor seguridad volaron un puente.

Pero los infantes alemanes cruzaron el río y penetraron en el bosque en que se habían refugiado las tropas rojas a las que diezmaron.

Una sola compañía alemana capturó 44 prisioneros, dos antitanques y 36 caballos.

Hizo además esta compañía 146 muertos al enemigo.

Carros blindados y camiones rojos destruidos. Berlin. — La aviación alemana ataca con decisión a las tropas soviéticas que se amontonan en las carreteras de Ucrania meridional.

En el sector de referencia han sido destruidos 54 carros blindados y 300 camiones soviéticos.

También han sido destruidas tres baterías rojas y derribados 23 aparatos bolcheviques en el mismo sector.

Buques de guerra soviéticos destruidos. Berlin. — Entre el puerto de Odessa y el de Otkahof, la aviación alemana ha destruido

truido con los tiros certeros de sus bombas, seis buques de guerra soviéticos.

El desplazamiento total de estos buques es de 18.800 toneladas.

Dos contratorpederos averiados. Berlin. — Los bombarderos alemanes han averiado gravemente dos contratorpederos y un mercante soviéticos.

Esto ha ocurrido en el Golfo de Finlandia.

Para aislar a Odessa. Londres. — Se anuncia que las unidades motorizadas alemanas han efectuado progresos en el sector sur de Ucrania con el fin de dejar aislada la ciudad soviética de Odessa.

Prisioneros soviéticos. Berlin. — En el avance que realizan en Ucrania las tropas alemanas, éstas han hecho numerosos prisioneros.

Han sido capturados los jefes de división.

En un solo punto de esta región han sido enterrados a su vez 4.900 cadáveres de soldados rojos.

En Tokio se esperan muy pronto acontecimientos importantes

La comisión nipona de la movilización industrial aprueba decretos que colocan al Japón en una base económica propia del tiempo de guerra

Tokio. — El embajador inglés en esta capital, Mr. Craigie, acudió ayer tarde al Ministerio nipón de Negocios Extranjeros.

En los centros diplomáticos de la capital se esperan muy pronto acontecimientos importantes.

La comisión nipona de la movilización industrial. Tokio. — La comisión que se ocupa de la movilización industrial celebró ayer una reunión.

Presidió esta reunión el Primer Ministro nipón, Príncipe Kono, y duró aquella cinco horas.

Se aprobaron cuatro decretos que colocan al Japón en una base económica propia del tiempo de guerra.

Se desmiente en Tokio. Tokio. — En los medios competentes de esta capital se desmienten ciertos rumores difundidos por Londres, según los cuales el Japón había presentado reivindicaciones a Moscú.

Propuesta japonesa aceptada por Francia. Tokio. — La propuesta japonesa de mandar a Indochina un enviado extraordinario ha sido aceptada por el Gobierno francés.

Este enviado nipón tendrá poderes de Embajador.

Chung-king, bombardeado de nuevo por la aviación nipona

Se habla de la conclusión de un pacto de ayuda recíproca entre el Gobierno de Chung-King y la URSS

Tokio. — Chung-king ha sido bombardeado de nuevo intensamente por la aviación japonesa.

Todos los aparatos que tomaron parte en el bombardeo regresaron a sus bases.

Chung-king. — Con respecto al bombardeo de esta capital por la aviación nipona, se anuncia

2.700 toneladas de mercancías hundidas.

Berlin. — La artillería alemana ha hundido desde las orillas del río Dnieper 2.700 toneladas de buques mercantes soviéticos.

Pánico en Moscú. Estocolmo. — A consecuencia de los bombardeos realizados por la aviación alemana contra Moscú, la población está presa de pánico.

Se informa también que la G. P. U. fusila diariamente a numerosas personas por propagar rumores alarmistas.

Berlin. — Sobre el ataque realizado por la aviación alemana contra Moscú, durante la noche última, se anuncia que se concentró especialmente sobre los establecimientos industriales de los barrios Este y Noroeste de la ciudad.

En estos barrios se encuentran las fábricas de automóviles, tractores, maquinaria e industria química.

El representante en Berlín de la "Associated Press", que ha participado en el reciente viaje a Smolensk, organizado por el departamento de Prensa del Gobierno del Reich, ha escrito lo siguiente:

Desde la ocupación de esta parte del frente por las tropas alemanas el 16 de Julio, yo he sido el primer periodista americano que ha visitado las ruinas de Smolensk. La ciudad está destruida en su 90 por 100.

Las fuerzas rusas, conforme a las órdenes de Stalin, devastan las ciudades en todas partes al aproximarse el enemigo. De los 160.000 habitantes que la ciudad tenía hace un mes, únicamente

se quedan unos pocos.

Estocolmo. — Churchill ha concedido por primera vez desde el comienzo de la guerra, una entrevista a un periodista norteamericano, según informa el "Stokholm Tidningen".

A la pregunta de como ganaría Inglaterra la guerra, el primer ministro respondió que antes había que hacer todo lo posible para no perderla, y cuando termine — siguió diciendo — puede quedar el mundo maravillosamente.

Añadió que la primera de dichas posibilidades sólo puede conseguirse con la ayuda de Norteamérica.

Contestando a la pregunta de si Inglaterra sufría con la guerra, el primer ministro contestó afirmando que en efecto sufre mucho, pero que no se queja de esta guerra.

Terminó afirmando que la guerra sería larga.

Nanking. Por consejo que han dado Inglaterra y Norteamérica al Gobierno Chung-king, éste propondrá a la U. R. S. S. la conclusión de un pacto de ayuda recíproca contra el Japón.

Se preverá también en dicho pacto la ayuda de la armada soviética a las fuerzas de Chung-king y se reconocerá asimismo la influencia soviética en la provincia china de Sín-kiang.

ALQUILLO LOCAL. con corral, agua corriente y cisterna, cerca Obras Públicas. Perez Galdós, 44. de 5 a 8.

CABALLERO. desea alquilar en Palma piso amueblado con comodidades. Escribir indicando detalles y precio a S. M. en esta Administración.

VENDO. Solares bien situados, con facilidades de pago. Informes: San Miguel, 124-1.

VENDO. Coche Renault cabriolet 8 H. P. en perfecto estado. Avda. Conde Sallent, 43.

GAS Y ELECTRICIDAD, S. A. Por el presente se pone en conocimiento de los señores concursantes a las plazas de Oficiales terceros de dicha entidad que los exámenes darán principio el próximo día 16 a las 10 horas en las oficinas de la misma calle de Morey n.º 35, teniendo por renunciado al que en dicha hora no se presentase. — Palma de Mallorca, 11 de agosto de 1941. — Casy Electricidad S.A. — L. M. Burgess. — Director Gerente.

SOLARES BARATOS a diez reales metro, a 6 km. de Palma; cantera de sillares en la misma finca; aguas subterráneas abundantes. Situación agradable. — "Calzados Dados". Anselmo Clavé, 19; Palma.

"CALZADOS DADOS". Grandes ocasiones para niños y niñas. Infinidad de modelos señora desde 12 a 35 ptas. La mayor oportunidad del año. — Anselmo Clavé, 19.

VENDO. por ausentarme café muy apuroquianado y céntrico. — Razón: en esta Administración.

PAGO BIEN. objetos de oro y plata, papelería de empeño. — Vidriera, 21; antl.; de 10 a 1 y de 4 a 8.

NOTAS SUELTAS

El General Carmona regresó a Lisboa

Weygand salió de Vichy con dirección a Argel. Los comunistas griegos han sido internados

Lisboa. — El Jefe del Estado portugués, general Carmona, ha regresado a esta capital, a bordo del buque "Carvalho Araujo", de su viaje a las Azores.

Se le saludó con salvas al entrar el buque en el puerto.

En los muelles le recibió el Gobierno en pleno y numeroso público, el cual demostró una entusiasmo indescriptible.

Weygand regresó a Argel. Vichy. — Salió de esta ciudad con dirección a Argel, en avión, el general Weygand.

El Delegado francés para los prisioneros de Vichy. — El Delegado del Gobierno francés para los prisioneros ha salido para París después de conferenciar con el

Mariscal Petain, Jefe del Estado francés.

El citado delegado conferenciará en la capital francesa con las autoridades alemanas.

Los comunistas griegos internados. Roma. — Comunican de Atenas que las autoridades griegas han decidido internar en campos de concentración a los comunistas que hay en territorio griego.

Buques que zarpan. Bankok. — Un buque mercante alemán y otro italiano que se encontraban refugiados en el golfo de Siam desde el principio de la guerra, zarparon durante la noche pasada.

Se cree que tomaron rumbo hacia Saigón.

Un periodista yanqui confirma que los rusos devastan las ciudades que han de abandonar

La ciudad de Smolensko está destruída en su 90 por 100

Nueva York. — El representante en Berlín de la "Associated Press", que ha participado en el reciente viaje a Smolensk, organizado por el departamento de Prensa del Gobierno del Reich, ha escrito lo siguiente:

Desde la ocupación de esta parte del frente por las tropas alemanas el 16 de Julio, yo he sido el primer periodista americano que ha visitado las ruinas de Smolensk. La ciudad está destruida en su 90 por 100.

Las fuerzas rusas, conforme a las órdenes de Stalin, devastan las ciudades en todas partes al aproximarse el enemigo. De los 160.000 habitantes que la ciudad tenía hace un mes, únicamente

se quedan unos pocos.

Inglaterra--dijo Churchill--podría haber ganado la guerra antes de empezarla

Ahora --añadió-- no hay más remedio que continuarla

Estocolmo. — Churchill ha concedido por primera vez desde el comienzo de la guerra, una entrevista a un periodista norteamericano, según informa el "Stokholm Tidningen".

A la pregunta de como ganaría Inglaterra la guerra, el primer ministro respondió que antes había que hacer todo lo posible para no perderla, y cuando termine — siguió diciendo — puede quedar el mundo maravillosamente.

Añadió que la primera de dichas posibilidades sólo puede conseguirse con la ayuda de Norteamérica.

Contestando a la pregunta de si Inglaterra sufría con la guerra, el primer ministro contestó afirmando que en efecto sufre mucho, pero que no se queja de esta guerra.

Terminó afirmando que la guerra sería larga.

Comunicado inglés

El Cairo. — Comunicado de las fuerzas aéreas inglesas del Oriente Medio:

"Bombarderos ingleses atacaron con torpedos un gran mercante que se encontraba en el puerto de Siracusa.

También fueron arrojadas numerosas bombas sobre Augusta, registrándose un impacto directo sobre un gasómetro".

Petrolero inglés hundido a 500 kms. de Cádiz

Berlin. — Un bombardero alemán de gran radio de acción ha hundido en petrolero británico de 8.000 toneladas en el Atlántico, a unos 500 kilómetros al oeste de Cádiz.

Dicho petrolero formaba parte de un convoy fuertemente escoltado, por unidades de la Marina inglesa.

Material yanqui a Barosa. Estocolmo. — El corresponsal de guerra del periódico inglés "Daily Herald", notifica que llegan constantemente grandes transportes norteamericanos e ingleses al puerto inaguable de Basora.

Por las vías más rápidas son transportados los materiales de guerra a las posiciones donde han de ser utilizados por las tropas inglesas.

SI NO LO HA PROBADO NO ESPERE MAS. SABOREE UN ANTIQVARY

CASA JUAN FULLANA. Compra toda clase de muebles, puertas, vidrieras, gramófonos y toda clase de objetos de ocasión. Calle Herrería, 101.

LOCALES SE DESEAN para instalar lavadero, cochera, almacenes y vivienda para dos personas. Preferentemente en San Armadams o Sta. Catalina. Informes: Weyler, núm. 8.

SE VENDE. 3.000 metros terreno poblado almendros, cercado pared, en Génova, cerca tranvía, propio para edificar. — Informes: Marqués de la Cenía, 23, 1.º

SEÑORITA EXTRANJERA. desea intercambiar con señora, distinguida conversación española por francés, inglés o italiano. Escribir a M. F. en esta administración.

A LOS CIUDADANOS CUBANOS. Residentes en Mallorca así como a todas aquellas personas que tengan alguna relación con Cuba, sirvanse pasar por las oficinas Consular, Calle Colón, 14, 2.º de 4 a 6 tarde, para tomar los datos ordenados por la embajada. El Delegado Consular, Herminio Oropesa.

Libros de Contabilidad, obligatorios para E. m. p. s. individuales, según Orden de 21 de junio de 1941. Editados con inmejorable papel.

EN VENTA: Juan Ordinas Rotger

San Miguel, 120

Los componentes de la División Azul prosiguen su entrenamiento

Madrid. — En la jornada de ayer domingo, todos los camaradas encuadrados en la División Azul, continuaban sin novedad en el campamento.

Prosigue el entreno en el manejo del armamento que han de usar, bajo la dirección de personal competente.

Después del entrenamiento, tienen horas de asueto que dedican a visitar los alrededores o asisten a las diversas atracciones instaladas dentro del mismo recinto del campamento.

La vida se desenvuelve con tranquilidad y todo es alegría y camaradería, en profunda comprensión con el pueblo alemán y de este trato salen las enseñanzas provechosas del idioma germano, difícil como ningún otro, al decir de un voluntario en una carta familiar, pero fácil por la simpatía con que se enseña.

A LLUCH; Para que una juventud ardiente, fervorosa y fuerte cree un ambiente más limpio, más cristiano y más sobrenatural.

HACIA SANT-YAGO! HACIA DIOS!

Para que una juventud ardiente, fervorosa y fuerte cree un ambiente más limpio, más cristiano y más sobrenatural.

HACIA SANT-YAGO! HACIA DIOS!

Programa de las fiestas patronales de la Asunción y San Roque en Puigpuent:

Día 10. Invitación para las fiestas a todo el vecindario.

Día 14. A las 12:30 Solemnes completas con asistencia de las Autoridades. A las 22: Típica «Revet-la» con el juego del embudo en el «Planet» amenizada con la gaita.

Día 15. A las 8 diana por la banda de música. A las 10 oficina.

Porque sería un egoísmo por nuestra parte el reservar para nosotras solas la asistencia espiritual de los camaradas de la División Azul, que con tanta generosidad y en tan trecido número han de llevar gloriosamente por Europa el nombre de España, la Sección Femenina invita a todas las mujeres a unirse a ella en el honor de atenderlos. Envíanos tus regalos en prendas de lana.

solemne con sermón a cargo del Rdo. P. Miguel Salom, franciscano. Acto seguido habrá refresco popular en el Salón Parroquial amenizando los ceros parroquiales de hombres y mujeres y la Escolanía. A las 16:30, carreras de cintas que terminarán disputándose valiosos premios. A continuación grandes carreras pedestres con importantes premios en especie, tabaco y metálico para hombres, mujeres y menores. A las 21, bailes regionales en la plaza de la Iglesia. A las 24: suelta de fuegos y cohetes.

Día 16. A las 8, diana por la banda de música. A las 10 oficina solemne con sermón por el mismo orador sagrado. A las 16 concurso de cometas en el campo de fútbol. A las 18, importante circuito de carreras ciclistas con diferentes primas y premios. Habrá una carrera para menores de 15 años. A las 21, grandes bailes típicos en la plaza de la Iglesia.

Día 17. A las 16:30; carreras ciclistas del «Ramellet» en la Via J. A. Primo de Rivera con un premio especial para la señorita que reúna más ramilletes. A las 18, disputada carrera pedestre a la americana. A las 21, Presentación del renacimiento y popular «Grupo de Arte Folk, lórico de Marratxí».

¡Obrero! Cualquier tratamiento médico e intervención operatoria te será gratuita inscribiéndote en la Obra 18 de Julio. Acude para ello a nuestras oficinas de la C. N. S. Avenida Alejandro Rosselló 103-2.

Importantes progresos en el campo de los estudios de la guerra

Berlin. — La medicina colonial alemana ha conseguido en los últimos decenios decisivos triunfos sobre las enfermedades tropicales.

Baste recordar el descubrimiento de los remedios contra la malaria y la enfermedad del sueño que han quitado mucha de su gravedad a estos dos de los mayores azotes de la humanidad.

En cambio, hasta ahora la medicina era impotente respecto a la lepra. Hoy se cuentan en todo el mundo 7.000.000 de leproso sin que pudiese hacerse más que recurrir a la vieja medida de

Nada se echa de menos y en los momentos todos gozan de perfecta salud.

Aviso a los familiares de los encuadrados en la División Azul

Madrid. — Se pone en conocimiento de los familiares de los voluntarios encuadrados en la División Azul que de no presentarse en las oficinas de enlace de la División Azul, instaladas en todos los distritos políticos de Falange Española Tradicionalista y de las J. N. S., y Jefaturas Provinciales de Movimiento, con objeto de rellenar las fichas correspondientes, perderán todos sus derechos.

Igualmente se hace saber a los familiares de los voluntarios y de personas que por ellos se interesan que además de los servicios de responsabilidad que funcionan en las Delegaciones Políticas del Partido se ha colocado en la Secretaría General del Movimiento, Alcalá, 42, buzones, donde pueden depositar cartas dirigidas a los mismos. Estas se consignarán como detallados, División Azul - Alemania, en el reverso del sobre el nombre y dirección del remitente. Estas cartas se depositarán abiertas en buzón.

La prueba ha sido obtenida por los experimentadores, ya que, únicamente, ya por medio de los animales de laboratorio.

El Dr. Oberdörfer está actualmente viajando con sus colaboradores por el Japón, donde se propone realizar nuevos experimentos en gran escala sobre animales.

Encarecimiento de la vida en Norteamérica

ESCASEZ DE MEDIOS DE TRANSPORTE A INGLATERRA

Uno de las consecuencias de la ayuda norteamericana a Inglaterra son las constantes elevaciones de precios, particularmente de artículos alimenticios.

Según cálculos extraoficiales, la carestía de los viveres en Nueva York asciende hoy a 7 - 10 por 100, alcanzando en otros Estados un porcentaje aun mayor.

El "New York Sun" comprueba recientemente que el incremento en los precios de la producción, el rápido aumento de los salarios, la inseguridad en la política oficial de precios, pero sobre todo, las grandes compras efectuadas por el Gobierno con

En los Campamentos de montaña, las Flechas de provincias celtas, y las de tierra adentro de Campamentos frente al mar. Intercambio de tierras y horizontes para la fortaleza del cuerpo y el conocimiento de nuestras diversas regiones

destino a Inglaterra hacen elevar cada vez más los precios de los artículos alimenticios.

El mayor encarecimiento se registra hasta ahora la manteca de cerdo. Desde mediados de marzo hasta fines de mayo se ha aumentado en más de un 50 por 100 la cotización de manteca de cerdo de Chicago.

En este intervalo de tiempo compró el Ministerio norteamericano de Agricultura 52 millones de kilos de manteca de cerdo, 53 millones de kilos de carne de cerdo, 27 millones de kilos de alubias, 664.000 cajas de higos, 1.300 millones de cajas de leche condensada y 119.000 cajas de tomates en conserva. Prescindiendo del encarecimiento producido por estas grandes compras no han podido transportarse a Inglaterra la mayor parte de dichas mercancías, debido a la falta de tonelaje.

SE VENDE. hermoso chalet, rodeado de pinos, situado en San Marcial. Informes: Calle Oleza n.º 25; Marratxí (La Cabaneta).

Esquejas mortuorias: se admiten hasta las 6 de la mañana. — Llámame al 2-8-5-3.

¡AHORRO INTENSIVO! de "LA EQUITATIVA" (Fundación Rosillo) LUZ 5. principal Teléfono 2429 PALMA

Doctor Luis Frontera Enfermedades del aparato génito-urinario Particpa a su distinguida clientela que desde el día 11 hasta el 25 de Agosto visitará de 12 a 1. PUIGDORRELLA, 14

LOS INIMITABLES POLVOS DE TALBER

V. PUEDE Disfrutar de ELECTRICIDAD en su casa de campo instalando un AERODINAMO como lo disfrutaron ya en COLONIA SAN PEDRO ARTA, desde Febrero de 1933. Son Mari, Carretera Santa Margarita, Diciembre 1938. Ses Piquetes, San Lorenzo, Mayo 1940. Estación El Empalme, Septiembre 1940. S'e Verdera, Llubí, Diciembre 1940. S'es Velos, Km. 4. Cta. Manacor, Abril 1941. S'es Barreres, Campos, Mayo 1941. Son Covas, Mayo 1941. Santa Eulalia, Can Picafort, Junio 1941. C'an Topo, C-ll de Sóller, Junio 1941. Castellet, Algaiá, Julio 1941. Es Rafelet, Artá, instalándose INFORMES Y PRESUPUESTOS RAMON SALVA Calle de los Olmos, 170, Palma